



Viva Jesús y su Teresa
siempre en su compañía

Estimada Teresa Pla: Llegamos sin novedad a Df.
y aprovechando unos momentos te escribo para recordarte
q. viene la S^a Francisca Miguel, de la Palma q. ya
conociste en Tortosa ^{en las} fiestas de Santa Teresa.

Puede ser llegue a esa el día 26. Trátala con
mucha atención: es muy buena y sencilla, y puede
hacernos una parte de la casa, si la Santa de nuestro corazón
se lo pone en el corazón.

El 27 en el tren de la tarde llegará Genoveva
con tu hermana, Vicenta y puede ser q. dos o tres
más. Me parece q. sería lo más conveniente q. todas
las de la Comp^a p. estos días ocupasen la parte interior
o de la muralla; y q. reservarais p. las forasteras
los dos cuartos q. dan a la sala: si bien quisiera q. al
menos una de la Comp^a estuviera entre ellas p. animarlas
mejor con su modestia al recogimiento.

Si D^a Loreto, o Antoñita de Barcelona escriben q.
vienen, bajad a recibirlas a la estación.

Todo seguimos muy bien. Esta gente piadosa
y buena de muy entusiasta por S^a Teresa. Felicísima

Viva Jesús y su Teresa
siempre en su Compañía

Estimada Teresa Pla: Llegamos sin novedad, a Dios
gracias, y aprovechando unos momentos te escribo para
recordarte que viene la Sra. Francisca Miguel, de la Palma,
que ya conociste en Tortosa en las fiestas de Santa Teresa.

Puede ser llegue a ésa el día 26. Trátala con mucha atención:
es muy buena y sencilla y puede hacernos una parte de la
casa, si la Santa de nuestro corazón se lo pone en el
corazón.

El 27 en el tren de la tarde llegará Genoveva con tu
hermana, Vicenta y puede ser que dos o tres más. Me parece
sería lo más conveniente que todas las de la Compañía para
estos días ocupaseis la parte interior o de la muralla; y que
reservarais para las forasteras los dos cuartos que dan a la
sala: si bien quisiera que al menos una de la Compañía
estuviese entre ellas para animarlas mejor con su modestia al
recogimiento.

Si D^a. Loreto o Antoñita de Barcelona escriben que vienen,
bajad a recibirlas a la estación.

Todos seguimos muy bien. Esta gente piadosa y
buena de suyo entusiasta por Santa Teresa. Felicísimas

Pasmas en Jesús a desear a nuestros padres todo corazón.
Hoy he pensado mucho con mi amada Compañía durante las tres misas q. acabo de celebrar. Me parecía veros a todas cabe la cuna de nuestro adorado Niño Jesús adorándole y reverenciándole con inmenso amor, ofreciéndole vuestros corazones y pidiéndole la gracia de atraerle miles y miles cada una de vosotras. Y el buen Jesús sonriendo alegre con este espectáculo, al verse rodeado de corazones ardorosos q. le aman y suspiran tan sólo por hacerle conocer y amar. ¿^{esto} es una ficción o una verdad, hijas mías?... Al menos yo le he pedido sea una verdad, y q. no haya otros corazones en el mundo q. le amen y hagan amar más y mejor q. los q. sean escogidos p. su Compañía.
Acabo de ver a las peregrinas. Qué animosas y valientes Teresianas! Os saludan a todas, en especial a la Hna. Saturnina q. conocen personalmente. No sé si alguna de ésta irá a ésa estos días de retiro.

Dios os bendiga, y el Niño de Belén nuestro Rey y nuestro amor os colme de gracias y caricias como lo pide v. P. y C.

Burriana 25/12/77.

Enrique de O.

Pascuas en Jesús os desea vuestro Padre de todo corazón. Hoy he pensado mucho con mi amada Compañía durante las tres Misas que acabo de celebrar. Me parecía veros a todas cabe la cuna de nuestro adorado Niño Jesús adorándole y reverenciándole con inmenso amor, ofreciéndole vuestros corazones y pidiéndole la gracia de atraerle miles y miles cada una de vosotras. Y el buen Jesús sonriendo alegre con este espectáculo, al verse rodeado de corazones ardorosos que le aman y suspiran tan sólo por hacerle conocer y amar. ¿Es esto una ficción o una verdad, hijas mías?... Al menos yo le he pedido sea una verdad, y que no haya otros corazones en el mundo que le amen y hagan amar más y mejor que los que sean escogidos para su Compañía.

Acabo de ver a las peregrinas. ¡Qué animosas y valientes Teresianas!. Os saludan a todas, en especial a la Hna. Saturnina, que conocen personalmente. No sé si alguna de ésta irá a ésa estos días de retiro.

Dios os bendiga, y el Niño de Belén nuestro Rey y nuestro amor os colme de gracias y caricias como lo pide vuestro P. y C.

Enrique de O, P.

Burriana 25/12/77